

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
VIERNES 17 DE OCTUBRE DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Un presupuesto austero, de alrededor de 120 mdp, espera el IEQ para el año próximo, informa **Cecilia Pérez**, presidenta del consejo general. Señaló que se espera la participación de 8 partidos para el 2009. (NC)

<u>Cabeza</u>. Hoy a las 19 horas los legisladores panistas a nivel federal van a dar su informe; entre ellos **Francisco Domínguez Servien** y distinguidas personalidades. (PC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** descarta que los espectaculares de **Francisco Domínguez Servién** vayan a convertirse en propaganda negativa para el PAN. (NC)

Será el IFE quien decida respecto a la denuncia de convergencia sobre la instalación de espectaculares por parte de **Francisco Domínguez Servién**, señaló el dirigente del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**. Dijo que esperará a conocer la denuncia para expresar su opinión. (NC)

El IFE emitió un comunicado en el que señala que no tiene facultades para determinar si tiene facultades para entrar en el asunto de las carteleras de **Francisco Domínguez Servién**. (NC)

Querétaro ya está listo para ser gobernado por una mujer, afirma el presidente interino del PRI, **Hiram Rubio Castillo**. Mencionó que al interior de este partido, el 50% de las candidaturas se destinan a mujeres. (NC)

<u>Entrevista</u>. El diputado, **José Luís Aguilera Rico** comenta que sí el PRD se une con el PRI para la gubernatura, no niegan y están platicando con muchas fuerzas políticas a nivel nacional. Ha tenido acercamientos con varios actores del PRD al respecto y hay mucho que aprender de ellos como de Pablo Gómez, René Islas o el propio Ricardo Montreal, aunque era priísta y ahora es del PRD. Pero en estos momentos, él no vería una posibilidad que convergencia pudiera ir junto en una coalición de partidos con el PRD, que es un partido que ha causado muchos problemas; ha valorado mucho esta posibilidad y él no aceptaría en estos momentos ir con el PRD. (PC)

<u>Cabeza</u>. Octubre es el mes en el que se hacen las declaraciones anuales patrimoniales. En el municipio hay mil 800 funcionarios empadronados, de estos poco más de 50% ya han cumplido y se les pide que se apuren porque sino a finales de octubre habrá sanciones. (PC)

LEGISLATURA

El diputado **Miguel Martínez** informó que en la reunión de legisladores locales en materia de turismo acordaron solicitar un incremento de 50% en el presupuesto de este ramo, para impulsar la economía en 2009. (NC)

<u>Cabeza</u>. En la sala Ezequiel Montes, ubicada en la sede del poder legislativo, se inauguró la sección bibliográfica de equidad y género en la biblioteca del poder legislativo. (PC)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños comenta que los legisladores del PAN presentan su informe hoy en la tarde. En cuanto a las Hummer señala que fue algo muy mal hecho, parte del esquema de corrupción que impera en México desde hace años; es una responsabilidad. Los sindicatos deben entrar a un esquema de democratización, sobre todo en el SNTE, PEMEX, CFE y el IMSS. Los soportes del otrora partidazo, estaban en los sindicatos; al fallecer Don Fidel empieza a resquebrajarse la CTM y se recompone. En lo local, señala que la ley marca que deben hacer su informe y promocionarlos 7 días antes y 5 después. Reciben recursos para hacer su informe y no se sabe que los dos del PRI y el de Convergencia no han hecho nada. La ley no marca con precisión la territorialidad para anunciarse. La ley debe ser general y a veces magnificamos las particularidades. En otro tema comenta que pasaron a primera lectura tres dictámenes de la reforma energética; hoy se discuten otros dos y se llegaría a 5 dictámenes. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

<u>Cabeza</u>. Reconocen candidatos a la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro, que medicina es una de las facultades de más alto nivel académico en el país, lo manifestaron tanto **Raúl Iturralde Olvera** como **Romero** durante su octavo día de campaña. (PC)

SOCIEDAD

Hoy a las 7 de la noche se celebrará en la iglesia de San Francisco, la solemne celebración eucarística para conmemorar el 62 aniversario de la coronación de la virgen del Pueblito, presidida está ceremonia por el obispo **Mario de Gásperin**. (PC)

Hoy se lleva a cabo la celebración de 62 años de la coronación de la Virgen del Pueblito. El padre **José Morales Flores** asegura que espera que el actual Santuario sea nombrado basílica menor. La imagen de la Virgen está en estos momentos en el templo de San francisco y mañana se traslada al templo de La Cruz, para regresar el domingo e iniciar las fiestas patronales. (NC)

El gremio periodístico de Querétaro, encabezado por el decano **Manuel Paredón**, reconoció al Padre **José Morales Flores**, como uno de los grandes impulsores del catolicismo en la entidad, tras haber permanecido 23 años como vocero oficial de la diócesis. Se le entregó un reconocimiento por parte del reportero **José Luis Rodríguez**. (NC)

Reporteros de la fuente eclesiástica otorgaron al párroco de la iglesia de Santa Ana, al padre **José Morales Flores**, un reconocimiento por sus 53 años como vocero de la diócesis. (PC)

Ya fue aprobado por las autoridades religiosas que el santuario de Soriano sea elevado a basílica menor. Con este motivo se invertirán en esta año 1.5 mdp, para su restauración y 3 mdp en mejoramiento de imagen urbana, esto lo dice el alcalde **Alejandro Nieves**. (PC)

Queja del Señor **Ruiz Tello**, que en Loma bonita no tiene agua desde hace tres días. Antier dijeron que estaban reparando un pozo y que para ayer estaría. Hoy dijeron que probablemente para hoy se reestablezca. El problema es que no tienen ni siquiera en donde juntar agua. Lo que molesta en gran manera es que si uno se atrasa, viene una multa según ellos de recolección. Apunta que frecuentemente sale de su casa por meses y cuando regresa ya le cortaron y le cobran la reconexión. (NC)

MUNICIPIOS

El carril de contra-flujo en Carrillo puerto, funciona sin contra-tiempos, señaló el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**. (NC)

En Alcanfores, 10 árboles tuvieron que ser talados por representar riesgo para habitantes de la colonia la Era, se espera la próxima semana retirar uno más como medida de precaución. (PC)

Durante octubre se realiza una campaña de exhumación voluntaria en los panteones Cimatario y San Pedro Mártir, con la cual se reducirán a 62 pesos los costos de servicios de exhumación y cremación. (PC)

<u>Cabeza</u>. El municipio de Querétaro, entregó la urbanización de la calle, Alonso Sánchez Madariaga, en la colonia **Rosendo Salazar**. (PC)

Más de 10 mil pesos en premios repartirá el municipio de San Juan del Río entre los ganadores del segundo concurso nacional de plañideras y el primer concurso nacional de gravas fantasmas, incluidas en el festival de día de muertos, que se realizará del 23 de octubre al 2 de noviembre, lo dice el director de turismo **Gustavo Ríos Garduño**. (PC)

<u>Cabeza</u>. El gobernador está entregando apoyos del programa Alianza contigo 2008, en el municipio de Pinal de Amoles, también repartirá apoyos en Arroyo Seco. (PC)

Cabeza. Hoy da inicio el programa computadora en tu casa en Jalpan. (PC)

AGROPECUARIA

500 campesinos queretanos se sumarán a la toma de las instalaciones del congreso de la unión por parte de la CNC, el próximo jueves, por la asignación en el presupuesto 2009, de 26 mil mdp que eran para el campo, a los programas oportunidades y de adultos mayores de SEDESOL, dice el dirigente **Juan Hernández Moreno**. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

En la ciudad de Querétaro hay un perro por cada diez ciudadanos, indicó el secretario de salud, **Rafael Ascencio**. La incidencia de mordeduras caninas a seres humanos es mínima: solamente 25 al año. (NC)

La CONAFOR le va a meter medio millón de pesos al equipamiento de brigadas para la prevención de incendios, ya que también durante la temporada invernal hay riesgos de que estos se presenten. (PC)

Ya se colocó la primera piedra del centro AMANC Querétaro; se invertirán 9 millones 847 mil pesos. (PC)

En Querétaro hay cien nuevos casos de niños con cáncer, que no pueden ser atendidos en forma adecuada, por lo que hoy se colocó la primera piedra del alberque AMANC. (NC)

LABORAL

<u>Cabeza</u>. El secretario de trabajo del estado, **Rafael Camacho Sandoval**, aseguró que ni Comercial Mexicana, ni CEMEX, cuentan con una distribuidora a granel y una empacadora de bulto aquí, ni han anunciado el cierre de sucursales o recorte de personal, como ya han ocurrido en otras plazas del país. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Hay miles de expedientes abiertos entre elementos y funcionarios de la PFP, aunque algunos tienen que ver con la falta de presentación de declaración patrimonial, señaló **Rafael Estrada Zámano** titular del órgano de control de la PFP. (NC)

El robo a casas habitación está en el cuarto nivel de incidencia, afirma el Procurador de Justicia, **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

Querétaro no está listo para la legalización de la marihuana, opina Hiram Rubio. (NC)

Estudiantes de la facultad de medicina de la Universidad Autónoma de Querétaro, apoyan la propuesta de legalización de la marihuana. (PC)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos estima que su presupuesto para el 2009 podría ser muy similar a los 19 mdp del 2008, por lo que se trabajará con creatividad para que alcance, dijo su titular, **Adolfo Ortega Osorio**. (NC)

Esta madrugada una camioneta de transporte de valores de volcó en la autopista 57. (NC)

Ya se encontró el cadáver de la persona que se ahogó en la presa del Zapote, informó la directora de protección civil del municipio de Querétaro, **Teresa Calzada**. (NC)